

Curso marítimo, espectáculo pirotécnico y música serán parte de la Noche Corraleña

28 DE FEBRERO. Un total de 18 embarcaciones engalanadas, mayores y menores, navegarán en la bahía de Corral. Hoy tendrán show de banda “Zúmbale, primo”.

María Alejandra Pino C.
mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

Con la tradicional Noche Corraleña, la Municipalidad de la comuna puerto cerrará este viernes 28 de febrero la temporada estival, así lo informó el alcalde Claudio González.

La plaza y la costanera de la comuna serán escenario para el desarrollo de este evento, el cual considera un show artístico, el curso marítimo y para concluir: fuegos pirotécnicos.

De acuerdo con el programa informado por el municipio, esa noche las actividades comenzarán a las 21:00 horas con el show musical. Los artistas serán confirmados próximamente.

En tanto, a las 22:00 horas se proyecta el inicio del curso marítimo, el cual estará conformado por nueve embarcaciones mayores y nueve naves menores.

Y a las 23:00 horas, tras el paso de las embarcaciones engalanadas, los asistentes podrán disfrutar del espectáculo pirotécnico.

“EXITOSA TEMPORADA”

El alcalde Claudio González destacó el buen desarrollo de la temporada estival así como las novedades que se han incorporado a la noche de cierre.

“En este verano 2025 hemos llevado adelante diversas actividades. Hemos habilitado una zona de recreación y de actividades culturales y musicales en la excancha de acopio”, relevó, extendiendo la invitación a la comunidad a asistir a los eventos que se realizarán durante esta semana.

Así, informó que hoy estará la banda Zúmbale Primo y Los Cuatro Ases de la Cumbia, desde las 21:00 horas. Y mañana, “para los amantes de la música electrónica y de los 80,90 y 2000 tendremos una actividad electro old school”, indicó.

Respecto de la Noche Corraleña, el jefe comunal resaltó que “después de varios años, se ha retomado el show pirotécnico, hemos querido llevar ade-



DESDE LAS 21:00 HORAS SE DESARROLLARÁ EL EVENTO EN LA COMUNA DE CORRAL.

“
Estamos muy contentos de lo que hemos podido realizar en estos cortos meses luego de asumir esta nueva administración, el compromiso es trabajar mancomunadamente con todas las organizaciones y el territorio de Corral para llevar adelante una mayor fluidez en la comuna...”

Claudio González
Alcalde de Corral

lante una vez más esta actividad que es de mucha recepción y alegría para los vecinos de Corral”. Además, destacó la instalación de una cascada que estará ubicada en el frontis de la costanera.

Para este evento -según informaron desde el municipio- se dispondrá de audifonos con cancelación de ruido y se garantizará un espacio seguro e inclusivo para adultos mayores y personas en situación de dis-

“
En febrero tuvimos un repunte en las ventas y en el turismo, especialmente en el sector urbano de la comuna. Por lo tanto, ha sido bastante positivo. Mañana (hoy) tenemos un evento grande que incluye la agrupación Zúmbale Primo, en donde esperamos más de dos mil personas...”

Paula Hernández
Cámara de Comercio y Turismo

capacidad. “Esperamos cerrar el programa de verano de la manera más alegre posible. El compromiso también es romper la estacionalidad en la comuna con diferentes actividades culturales y deportivas durante el año 2025, donde nos estaremos coordinando con las diferentes unidades municipales y agrupaciones del territorio”, expresó la autoridad.

Y agregó que “estamos muy contentos de lo que hemos po-

dido realizar en estos cortos meses luego de asumir esta nueva administración, el compromiso es trabajar mancomunadamente con todas las organizaciones y el territorio de Corral para llevar adelante una mayor fluidez en la comuna”.

TURISMO

De acuerdo con los datos publicados por la Subsecretaría de Turismo y el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), la tasa de ocupabilidad en enero para el destino Valdivia-Corral fue de un 71,5 por ciento.

Al respecto, Paula Hernández, presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo de Corral urbano, dijo que en el mes de febrero se observó un repunte “en las ventas y en el turismo, especialmente en el sector urbano de la comuna”.

Acerca de las actividades finales de la temporada, la dirigente gremial se mostró positiva.

Señaló que en el evento programado para hoy esperan la asistencia de más de dos mil personas. Mientras que sobre la Noche Corraleña destacó como elementos atractivos el regreso de los fuegos artificiales y la instalación de la cascada. ☞